
 

Der Vorsitzende regt an, dass bei dem Stadtradeln 2023 nicht nur die Stadtverwaltung sondern 
auch die Stadtverordneten mitmachen sollen. 
 


